
江府町議会議⻑ 三好 晋也 様

質問相手
1 町⻑

教育⻑

⑴
⑵

新学園がスタートし児童生徒はもちろん保護者の
方々は新学制に数々の期待を寄せていることと思
う。また町内一学園となって久しく江尾新橋あたり
は、通園のたび子どもたちの明るい笑顔と話し声で
あふれ、⾒守る町⺠はその恩恵を享受している。こ
の子らの安全・安心を保証し守り続けることは、
我々地域社会全体と行政の責務と考え以下の事項に
ついて伺う。
現通園路について危険性の認識は？
通園路の変更について次のコースを検討されたい

 イ、国道482号・町道北平線・町道小江尾宮の段線
   上小江尾橋・県道52号岸本江府線
 ロ、国道４８２号・町道江尾宮の段線・町道小江
   尾宮の段線上
   小江尾橋・県道52号岸本江府線
 また、ブナの森校舎の児童においては地元本町５
丁目の集会所・児童館を利用する機会が多いのでは
と観測される。また、そうなることを願うものであ
る。よって次のことを伺う。
①集会所・児童館を江府学園の児童生徒にとって
「学童」的な施設及び人権学習の聖地として位置付
け町⺠のコミュニケーションの場として推進して
は。

江府学園ブナの森校
舎通園路のコース変
更による、安心安全
の向上と周辺地域に
及ぼす波及効果につ
いて

 通告をいたします。
質問事項 質問要旨
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一般質問通告書

     次の件について、江府町議会会議規則第６１条第２項の規定により一般質問の
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質問相手
⑶ 通園に際しての方法として過去の答弁では、徒歩に

よるを良としていたが、このことによる相乗効果の
認識は。

質問事項 質問要旨
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質問相手
2 町⻑

教育⻑

⑴

⑵

ロシアによるウクライナ侵攻をはじめ世界にはまだ
まだ戦火の絶えない地域がある。いまこそ戦争と平
和、命の尊さについて町⺠と共に考える機会をさら
に増やすべきでは。
アジア圏の隣国が他の国に攻め入った事象につい
 て学業の場で如何様に学習につなげているか。
町内の戦争に関する資料（特に戦没者名簿など）
 の管理は。また、町⺠の意識の向上とその継続性
 と関係者の労苦の軽減のため文物の集約を図るべ
 し（慰霊塔や遺品など資料全般について）

平和と命の尊さを学
ぶ機会の提供につい
て

質問事項 質問要旨
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